

Werra-Meißner-Kreis

Mobiles Web-Angebot

[24.07.2013] Der Online-Auftritt des Werra-Meißner-Kreises kann nun auch mit Smartphone oder Tablet-PC bequem aufgerufen werden.

Der Werra-Meißner-Kreis hat sein Internet-Angebot für die Nutzung mit mobilen Endgeräten optimiert. „Wir haben nach einer Lösung gesucht, bei der mit geringem Kosten- und Programmieraufwand ein Angebot geschaffen werden kann, das alle zentralen und wichtigen Informationen übersichtlich auf mobilen Endgeräten anzeigt“, erläutert Landrat Stefan Reuß das neue Angebot. Nach Angaben der Kreisverwaltung wurde die Firma ConRat, welche auch die Website der Kommune technisch betreut, damit beauftragt, ausgewählte Inhalte des Online-Auftritts in einer App-ähnlichen Art und Weise darzustellen. „Der Vorteil unserer Lösung ist, dass diese nicht die Installation einer App erfordert. Vielmehr erkennt die Website, von welcher Art Endgerät sie aufgerufen wird und gibt die Inhalte entsprechend aus“, erläutert Matthias Steube, ConRat. Wie der Werra-Meißner-Kreis weiter mitteilt, entsteht durch das erweiterte Angebot auch kein zusätzlicher Aufwand für die Datenpflege, da diese weiterhin zentral innerhalb des bekannten Content-Management-Systems erfolgt.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Werra-Meißner-Kreis, Mobile Government, ConRat